



Focus Mitts “Munch”

SKU: 1120

Price: \$56,000

Stock: instock

Categories: [Focus Mitts](#), [Protección](#)

El entrenamiento con guantes de enfoque es una valiosa adición a cualquier plan de entrenamiento. Con el **guante de enfoque Top Ten "Munch"**, obtienes un **producto inteligente** con muchos beneficios. Pero la **forma de la garra** promete el pleno **placer del ejercicio en ambos lados**. Como usuario, estará **entusiasmado con la guía manual integrada y segura**. Tu mano entera está **protegida desde la articulación hasta la punta de los dedos**. Para **evitar la acumulación de humedad y calor**, hay **ranuras de ventilación** en el dorso de la mano y un área de malla extra **acolchada en las yemas de los dedos**. Para evitar ceder involuntariamente durante los golpes, Top Ten ha incorporado una **almohadilla adicional para la palma**. La **curvatura anatómica** de tu mano está **rellena de espuma EVA de alta calidad** y puedes **enfrentarte a tu pareja con presión**. El procesamiento limpio de la garra **de cuero artificial que admite mascotas y el llamativo esquema de colores** hacen que el Top Ten Focus Mitts "Munch" sea el **equipo de entrenamiento indispensable**. Con un **tamaño de 27x25x4 cm**, es práctico y versátil. Ventajas adicionales: Acolchado de espuma EVA sellada de 4 cm ? Guía de dedo integrada ? Cubierta de piel sintética en colores negro o neón (verde o naranja) ? Liger curvatura de la cara del palo ? Acolchado adicional para la palma y la muñeca

Descripción de Producto

Focus Mitts “Munch” de Top Ten ofrece una diversión de entrenamiento sin fin.

No solo hacen que nuestros mitts de mano sean visualmente de Top Ten, sino **que también resisten mucho** y, por lo tanto, brindan **interminables horas de placer de entrenamiento**. Como **ejercicio en pareja**, el entrenamiento con manoplas de enfoque no sólo es popular entre **los artistas marciales**, sino que también encuentra cada vez más **adeptos en el gimnasio**. La **precisión, la técnica, la capacidad de respuesta y el impacto** son solo algunas de las cosas que animan su programa de ejercicios con el **práctico guante de enfoque "Munch"**.

Décadas de experiencia se pueden sentir en la calidad.

Desde 1983, **Top Ten apuesta por más seguridad** y más diversión en el sector de las artes marciales. Estas experiencias también tienen una gran influencia en la **producción de equipos de entrenamiento de alta calidad**. La **espuma EVA de 4 cm usada es** particularmente estable dimensionalmente y **absorbe perfectamente los impulsos de choque**. Las **costuras son resistentes y planas**. El pequeño logotipo impreso en el reverso y en la parte superior de la espalda revela la **atención al detalle**.

Los inhibidores de impacto simplemente se eliminan.

¿Eres reacio a **pasar por tus golpes**? Luego pruebe el entrenamiento de golpes con el guante de enfoque "Munch". Su **pareja tiene un ajuste perfecto en los mitts** gracias a la guía para los dedos y una **correa adicional con cierre de velcro**, mientras que las almohadillas especiales del cojín vuelven a tener un efecto de apoyo. La **mano de obra sólida no presenta ningún riesgo de seguridad** debido a bordes sobresalientes o duros. Para **cerrar el acolchado interior**, Top Ten **eligió la tecnología X-seam** con sus **cintas planas y suaves** en la parte inferior vertical. ¿Estás buscando el placer de entrenar sin restricciones? Encuéntralo con el Focus Mitts "Munch" de Top Ten.
